
 
Ratsherr Johna fragt nach dem Sachstand Standort Feuerwehrhaus Wittorf. Fachdienstleiter 
Kasulke führt dazu aus, dass man Wittorf nicht isoliert betrachten, sondern im Zuge einer 
mittelfristigen Neustrukturierung alle Freiwilligen Feuerwehren einbeziehen möchte. Dies soll 
auch mit allen Wehren im Rahmen der nächsten Wehrführerdienstbesprechung erläutert 
werden. 


